

Rezension

Die Euro-Party ist vorbei. Wer bezahlt die Rechnung?

Mit dem Buch „Die Euro-Party ist vorbei. Wer bezahlt die Rechnung?“ hat Wolfgang Hetzer eine fundamentale Bestandsaufnahme über Europa vorgelegt. Er fragt: Kann das „Projekt Europa“ überhaupt fortgesetzt werden, wenn es keine politische Vision gibt? Und er analysiert die vergangenen Jahre: Wann genau hat was genau stattgefunden, mit welchen Auswirkungen? Und er zeigt, was zu tun ist.

Wolfgang Hetzer, Dr. der Rechts- und Staatswissenschaft, hat bis 2010 die Abteilung „Intelligence: Strategic Assessment & Analysis“ (strategische Informationssammlung und Risikoabschätzung) im Europäischen Amt für Betrugsbekämpfung (OLAF) geleitet und war als Berater des Generaldirektors des OLAF im Bereich Korruption in Brüssel tätig. Zuvor war er Referatsleiter im Bundeskanzleramt und zuständig für die Aufsicht über den BND in den Bereichen Organisierte Kriminalität, Geldwäsche, Nichtverbreitung von Massenvernichtungswaffen sowie strategische Überwachung der Telekommunikation.



Autor: Dr. Wolfgang Hetzer

Anmerkungen: 416 Seiten, Broschur, Hardcover (2014)

Preis: EUR 22,99

ISBN:978-3-86489-058-1

Verlag: Westend Verlag
